TuS-Duo ist Meister

KEGELN: Marcel Emrath/Christian Mattern im Tandem

LUDWIGSHAFEN. Christian Mattern und Marcel Emrath sind die Meister des DCU-Landesverbands Rheinhessen/Pfalz im Tandem-Kegeln. Das Duo des TuS Gerolsheim setzte sich am Wochenende in Ludwigshafen gegen 18 Konkurrenten durch. Wiederbelebt hat den Wettbewerb Marcus Neber, Ligenleiter der DCU.

Schon am Samstagabend war klar, dass die Meisterschaft im Tandem-Kegeln nur über das Duo des Zweitligisten TuS Gerolsheim gehen würde. Christian Mattern und Marcel Emrath starteten hervorragend ins Turnier und waren mit 622 gefällten Kegeln bereits nach der Oualifikation auf Platz zwei des Tableaus. "Dass wir direkt über 600 werfen, hatte ich auf Grund der Rhythmusänderung nicht zu hoffen gewagt", stellte Christian Mattern nach dem ersten Turniertag erstaunt fest. Gespielt wurden an jedem Tag 200 Wurf Abräumen. Dabei waren die beiden Spieler ieweils abwechselnd an der Reihe.

Die gute Ausgangsposition wusste das Duo im Finale zu nutzen. "Unsere gefährlichsten Konkurrenten hatten schon einiges an Rückstand vom Vortag", sagte Mattern, Damit dürfte er die beiden Bundesliga-Kegler Patrick Jochem und Philipp Braun gemeint haben, die am Qualifikationstag lediglich auf Platz elf landeten. Am Finaltag zeigte das Duo vom KSV Kuhardt mit 737 Holz eine hervorragende Leistung und wurde mit 1257 Holz Zweiter. Ebenso erging es Gerald Drescher und Andreas Rahm (SKC Mehlingen). Auch sie lagen weit zurück, verbesserten sich am Schlusstag und holten mit 1241 Holz Rang drei.

Gold ging aber an Mattern und Emrath. "Wir waren konstant und haben ohne große Ausreißer gespielt", sagte Mattern. Es sei etwas komplett anderes gewesen. Aber nicht nur für die Kegler der TuS Gerolsheim. "Viele Spieler hatten Probleme mit dem Rhythmus", sagte DCU-Ligenleiter Marcus Neber DCU.

Es gebe zwar noch viele Tandem-Freizeitturniere, jedoch keinen offiziellen Wettkampf mehr in der Region. Den Entschluss, das Tandem-Kegeln wieder auf die Landkarte der DCU zu bringen, fasste Neber als er beim Turnier seiner Tochter war. "Die Kinder hatten so viel Spaß dabei, und das gefiel mir", meinte er. Er hofft auf eine Neuauflage 2020. |mwag



Starkes Gerolsheimer Tandem: Marcel Emrath (links) und Christian Mattern. FOTO: KUNZ